

BALONCESTO



EL NUEVO PROYECTO

Cerdà y Andreu toman el mando

► **BASES** Los técnicos inician la confección de sus equipos, con nombres marcados en rojo como Joseph, Blair o Matemalas

Fernando Fernández

El proyecto deportivo más ambicioso en la historia del Bahía San Agustín echa a andar. El club que preside Guillem Boscana sentó las bases de sus equipos de LEB Plata y Liga Femenina 2 con la presentación oficial de sus responsables técnicos, Maties Cerdà y Gabi Andreu. Ambos repiten y afrontan retos contrapuestos.

El primero intentará reeditar la anterior campaña, con el objetivo del ascenso a LEB Oro como premisa, mientras que Andreu intentará conducir la nave mallorquina hacia la permanencia en la segunda categoría del baloncesto femenino español.

Summer Cup

Cerdà y Andreu fueron protagonistas de la puesta de largo del I Torneo Internacional Junior Summer Cup, que se disputará los días 4 y 5 de julio en el pabellón Toni Servera de la Platja de Palma. A ella acudieron, el director regional de Aspro-ocio, Rafael Abraham, y el responsable de Aqualand, Gonzalo Fernández, además del director deportivo del BSA, Xavi Sastre, que junto a los entrenadores empieza a perfilar las líneas maestras de cara al próximo curso.

De hecho, Sastre tiene pensado sentarse junto a Cerdà y sus ayu-

dantes, Martí Vives y Àngel Colino, para planificar la pretemporada, además de comenzar a trazar la estrategia del diseño de un equipo que contará con la base del curso 2012/13.

«Mejorar la temporada anterior resulta casi imposible, pero intentaremos al menos igualarla», explicaba Cerdà, que da el salto al campo profesional moti-

«Intentaremos al menos igualar la temporada anterior; lo que me ha llevado a renovar es el paso al frente que da el club»

Cerdà, sobre sus objetivos y argumentos para continuar

vado «por el paso al frente que da el club a todos los niveles».

Las primeras opciones que tienen en cartera Sastre y Cerdà son las de tres puntales del pasado proyecto. La continuidad de Joseph, Blair e Iván Matemalas se presumen tres ejes para entender el nuevo proyecto, sin dejar de lado a efectivos como Israel Pampín o Toni Cañellas, aunque el nuevo escenario del club invita a replantear su situación.

Igualmente, el Bahía San



Andreu y Cerdà posan con las camisetas de sus equipos. ■ Foto: TERESA AYUGA

Agustín no descarta incluso inscribir un equipo en el todavía posible grupo balear de Liga EBA, para dar salida y foguear a jugadores con proyección.

En LF2, con Miriam Rollán atada, toman cuerpo opciones de refuerzo como las de María España, Bari Matemalas, Alejandra Quirante o Alba Vargas.

Adiós al 'Sheriff'

SUNIL BHARDWAJ



Aún recuerdo mi viaje a Barcelona para reunirme con él para ficharle para el Fórum Valladolid. Era la temporada 2003. Cuando cerramos la reunión ya me informó que tendríamos una reunión corta, que tenía un compromiso anterior. No entendía nada. ¿El director general de un club quiere reunirse contigo para ficharte y tienes prisa?

En cuanto llegué, conectamos los dos: misma visión del baloncesto y mismo planteamiento de cómo hacer las cosas. Hablamos de que teníamos que sacar a una joven promesa de Valladolid, Fernando San Emeterio... De todo menos temas económicos; él fichaba por los equipos por las sensaciones, no por el dinero. Así era Manel, el último gran romántico del baloncesto.

Al final de la reunión me desveló cuál era la cita urgente, otra de sus grandes pasiones, un concierto de su grupo, los Britters, ¡del que era batería y que tenía anualmente! Nuevamente, Manel en estado puro.

Al poco de fichar en Valladolid, y con una amistad en ciernes, sufrió el peor mazazo de su vida, la muerte de Marc, su hijo, y con un hijo muerto en domingo, un miércoles vuelve a Valladolid con la única obsesión ganar el siguiente partido, y mirar siempre hacia adelante. Sólo delante de los más íntimos se permitía flojear y recordar. Lo mismo con su enfermedad, siempre convencido de que el 'Sheriff' al final podría con los malos.

Terminó siendo mi entrenador, mi amigo, mi consejero. El baloncesto en esta vida me ha dado mucho, también quitado, pero Manel sólo me ha dado y mejorado como persona. Todo lo que tenía te lo daba, no había término medio, una persona nada egoísta. Loco del basket, vivió por y para él, el 'Sheriff' ha sido un gran hombre, con el que he podido compartir dos años profesionales pero 10 años de amistad.

Debe descansar ahora en paz. Todos los que conocimos a Manel sabemos que era un hombre de unos principios tan grandes y firmes que la rabia nos inunda al saber que sus últimos días en este mundo, han sumado al sufrimiento por su enfermedad y la consciencia de que su vida se apagaba, la desolación por unas falsas acusaciones que todos los que le conocemos sabemos que, precisamente, él sería incapaz.

El Freestyle 100 Emocions abre una era en Inca

FF

Las instalaciones del Territori 100 Emocions de Inca serán escenario el próximo sábado 20 de julio de uno de los grandes eventos de motor de la Isla. El Freestyle 2013 comparece en la capital de es Raiguer, con un nuevo concepto en el que se busca la implicación y mayor acercamiento del espectador al evento, que ayer fue presentado por el alcalde de Inca, Rafael Torres, junto a su teniente de Alcalde, Felip Jerez, y los representantes de la organización y 100 Emocions, Pedro Mas y Toni Gelabert. Edgar Torronteras, Jed Mildon, José Miralles, Sam Reynolds o Andreu Lacondeguy serán algunos de su reclamos.



Pedro Mas, Rafael Torres, Toni Gelabert y Felip Jerez, en la presentación de la prueba. ■ Foto: FFERNÁNDEZ